

2023年
5月



ふたば幼稚園

園だより



端午の節句がある5月はまさに子どもの日、子どもの月ですね。園でも各クラスに飾られた、こいのぼり達が子どもたちの成長を見守っています。こどもの日の行事などを通して、昔からある伝統や由来、風習を伝えていきたいと考えています。

日差しが強く、暑い日が続くようになりました。子どもたちの健康状態にも気をつけながら安心して遊べる環境を作っていきたいと思ひます。

お知らせ

- 8日(月)～9日(火)にりんご組の保護者面談を予定しています。サインシートの面談表に記名をお願い致します。
- 5日(金)は子どもの日です。全園児登園行事です。
- 29日(月)は、Memorial Dayの為、休園です。
- 31日(水)は、卒園式予行練習です。りんご組ともも組は全員登園です。
- 暑い日が多くなってきました。子どもたちが水分をこまめに摂れるよう、補充用の水の用意をお願い致します。



5月カレンダー

月	火	水	木	金	土	日
1	2	3	4	5 子どもの日	6	7
8	9	10	11	12	13	14
りんご組 保護者面談		身体測定	こいのぼり			
15	16	17	18	19	20	21
		お誕生日会 (りんご組の7月生まれも一緒)				
22	23	24	25	26	27	28
定例発表会				避難訓練 (火事)		
29	30	31				
休園 (Memorial Day)	卒園式 予行練習 (りんご・もも全員登園)		こいのぼり			

新しいおともだち

いちご組

にしお かいと くん

～さくらんぼ組～

運動会を終え、「自分」から「他者への興味」を持つようになった、さくらんぼぐみの子どもたち。毎日、一緒に過ごす友達に対して興味や親しみを持つようになり、最近では子ども同士のやり取りが増えて来ました。手をつないで歩いたり、友達の動きを真似して遊ぶ姿も見られるようになりました。一緒に積み木を高く積み上げたり、恐竜のおもちゃを持って「ガオー」と言いながら一緒に恐竜になりきるなど、友達と関わって遊ぶ事の楽しさを感じています。また、手洗いの時には自分で袖をあげて準備をする姿や、衣服の着脱時には自分で行いたいと示す姿も見られ、出来る事がどんどん増えていると同時に、心の成長も感じています。



4月は簡単なルールのある集団遊びをして楽しみました。数ヶ月前に比べて、「大根抜き」「しっぽとり」などの集団遊びでは、お友達や保育士とのやり取りが増え、ルールを守ろうとする姿も見られるなど、子どもたちの成長を大きく感じることができました。自分のことだけではなく、周りのお友達のことを優しく気にかけてあげられる姿や、ルールを教えてあげられる姿、そして遊びの中で自分の気持ちを言葉にして伝えようとする姿も見られ、集団意識が高まって来ていると感じています。自分の気持ちを言葉で伝える中で、言い方が強くなってしまふ一面もありますが、保育者が介入しなからできるだけ子ども同士で解決できるように心がけています。

今月から新しく入園するお友達が増え、より賑やかなクラスになると思います。新しいお友達が増える喜びや、一緒に遊ぶ楽しさを、クラス皆で、共有していきたいと思ひます。

～もも組～

運動会が終わり、新学期が始まりました。春休み明けの子どもたちはどこか自信に溢れた表情をしており、心身共にまた一つ大きく成長した様子に嬉しさを感じています。

最近の子どもたちはいろいろな事に対して、積極的でやる気もいっぱいです。お着替えをする時には、「キラキラパワーがあるんだよ。」「先生見て!」と立って着替える姿を見せてくれたり、出来ている事に自信を持って、楽しみながら取り組む事が出来る子もいます。子どもたちが自らやってみようとする気持ちを大切に、今後も関わり方や活動の工夫をしていきたいと思ひます。



4月は、運動会という大きな行事を終えた子ども達。沢山練習を重ねたフラッグを披露したり、保護者の方々と一緒に身体を動かし、「楽しかったね」、「頑張ったね」と、達成感や満足感を味わう事ができ、子ども達が更に成長したように見られます。

新学期が始まり、子どもたちのひらがなに対する意識が益々高まっているように感じます。絵本を開き、読む時に文字を指で追いつながら、自分で絵本を読もうとする姿が多く見られるようになりました。興味や関心が更に広がっていく子ども達の姿に合わせて、これからも環境の設定や活動の内容を工夫していきたいと思ひます。